



La fraternité chrétienne des personnes malades et handicapées

La FCPMH (fraternité chrétienne des personnes malades et handicapées) est un mouvement animé par ces personnes elles mêmes. Elle veut leur permettre de se retrouver et de se dynamiser ensemble, de s'ouvrir aux autres et remplir leur mission évangélique dans l'Eglise et la société.

Un même esprit fraternel et évangélique les rassemble et les motive.

La fraternité repose sur une vie d'équipe locale selon la pédagogie de l'action catholique

<< les apôtres des malades et handicapés seront les personnes malades et handicapées elles mêmes >>

Contacts : Marie Thérèse KESLER au 02 97 38 84 18
Michèle LE CHENE au 02 97 38 97 06